



## Kapolda NTB Resmikan Hasil Bedah Rumah Dalam Rangka Hari Bhayangkara 77 dan HKGB 71 di Mataram

Syafruddin Adi - NTB.GARDAMEDIA.ID

Jun 28, 2023 - 18:28



*Kapolda NTB saat menyerahkan kunci rumah secara simbolis hasil Bedah Rumah Dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 dan HKGB ke 71, di Mataram, (28/06/2023)*

Mataram NTB - Kapolda NTB Irfan Pol. Drs. Djoko Poerwanto meresmikan hasil renovasi bedah rumah anggota Polri dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 sekaligus memperingati Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) ke 71 tahun 2023 di lingkungan Karang Buaya, Kelurahan Pagutan Timur, Kecamatan Mataram, Kota Mataram, (28/06/2023).

Kegiatan yang merupakan Solidaritas antar sesama serta bentuk kepedulian Polri kepada sesama anggota yang memiliki Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) untuk di rehab menjadi Rumah Tinggal Layak Huni dalam rangka Ulang tahun Polri ke 77 dan HKGB ke 71 tahun ini.

Renovasi tersebut dilakukan di rumah anggota Polri Bripda Ilman Labua yang terletak di Kelurahan Pagutan Timur, Kota Mataram, yang merupakan Personel Polri Polres Dompu yang saat ini sedang dalam keadaan tidak sehat (Lumpuh) akibat kecelakaan kerja saat menjadi Personel Polres Bima tahun 2019 lalu, jatuh dari atas Tower yang mengakibatkan sakit tidak bisa berjalan hingga saat ini.

Dalam wawancara singkat Usai acara peresmian dengan melakukan penyerahan Kunci rumah secara simbolis kepada Bripka Ilman Labua sebagai tanda rehab tersebut sudah rampung, Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto mengatakan kegiatan sosial yang dilakukan sebagai wujud rasa kebersamaan sebagai anggota Polri Polda NTB yang telah dibandrol sebagai Pejuang Tangguh Polda NTB.



Ia berharap kedepan Pejuang Tangguh yang nota benanya Anggota polri Polda NTB terus berbuat dan berbuat untuk kemaslahatan masyarakat khususnya yang tengah membutuhkan uluran tangan semua orang.

"Maka bertepatan dengan Hari Bhayangkara ke 77 serta HKGB ke 71 Polda NTB Bersama Bhayangkari melakukan berbagai kegiatan sosial yang salah satunya rehab rumah anggota kita yang juga saat ini sedang membutuhkan uluran tangan kita," tutupnya.

Sementara itu Penanggung jawab Kegiatan Renovasi RTLH Bripda Ilman Labua, Direktur Resnarkoba Polda NTB Kombes Pol Dedi Supriadi SIK., mengatakan bahwa renovasi rumah tersebut di laksanakan kurang lebih 18 hari (Dua Minggu).

Bang Dedi sapaan akrabnya menjelaskan bahwa sumber dana dalam rehab atau Renovasi RTLH tersebut bersumber dari swadaya seluruh anggota Polda NTB dan Polres Jajaran. Hal ini sebagai bentuk Solidaritas sebagai sesama anggota pejuang tangguh Polda NTB untuk saling membantu terhadap sesama yang tengah membutuhkan.

"Alhamdulillah saat peresmian ini hasil renovasi telah mencapai 90 persen dan akan kita finishing dalam beberapa hari kedepan. Kami bangga bisa berkesempatan membatu sesama anggota yang lagi membutuhkan, terlebih anggota kita ini sakit karena kecelakaan dalam menjalankan tugas. Atas nama keluarga besar Ditresnarkoba Polda NTB merasa sangat senang berkesempatan membantu dalam proses kegiatan ini ,"tutupnya.

Sementara itu, Bripda Ilman Labua dihadapan para undangan menyampaikan ungkapan terimakasih dan bersyukur kepada Allah SWT atas apa yang diberikan Polda NTB kepada dirinya yang saat ini sedang tidak bisa berbuat apa-apa.

Bapak dengan 10 anak tersebut menceritakan bagaimana dirinya bisa seperti saat ini.

"Saya masih tidak percaya bahwa saat ini masih diberikan kesempatan untuk bertemu Kapolda, dan merasakan apa yang telah diperbuat Polda NTB kepada diri dan keluarganya. Sungguh ini hal yang sulit saya percaya bahwa disaat saya tidak bisa melakukan sesuatu bahkan berjalanpun tidak bisa, namun kini bisa menikmati hidup di rumah yang menurut saya nyaman dan sangat layak. Ini sulit dipercaya ditengah saya tidak bisa berjalan,"ucapnya terisak di hadapan Kapolda dan para undangan lainnya.

Terakhir Bripda Ilman Labua menyampaikan terimakasih atas apa yang diberikan Polda kepada dirinya, semoga di usia ke 77 ini Polri khususnya Polda NTB akan semakin jaya dan dicintai masyarakat.

Selain Kapolda NTB Peresmian tersebut di hadirinya Ketua dan pengurus Bhayangkari Daerah NTB, Irwasda Polda NTB, Dir. Resnarkoba Polda NTB, Dir. Binmas Polda NTB, Dir. krimsus Polda NTB, Kabid Humas Polda NTB, Danramil Mataram, Kapolsek Mataram, serta Panitia Renovasi dari Direktorat Reserse Narkoba Polda NTB. (Adb)